

PREGUNTAS PARA LOS ENCUENTROS REGIONALES DE LA PARTNERSCHAFT “PROTAGONISMO DE LOS JOVENES EN EL CONTEXTO DE LA ENCÍCLICA LAUDATO SÍ”

“Somos Iglesia al servicio de la vida y de la creación”

Mons. Pedro Barreto, Arzobispo de Huancayo y miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft expuso durante las celebraciones por el 25° Aniversario de la Partnerschaft en mayo del 2012 en Friburgo: “...Además señalaremos unas pistas de acción en defensa de la vida y el cuidado de la creación. Todos somos conscientes de la necesidad de preservar la calidad de vida de las personas cuidando nuestra “casa Común” no sólo por nosotros y también de las generaciones futuras. Por eso estaremos atentos a propuestas comunes en esta acción tanto en la recuperación ambiental como en la mitigación de los efectos que está produciendo y producirá el cambio climático y en la adaptación a las nuevas condiciones que el cambio climático genera...”

Promover nuevos tipos de relaciones de Partnerschaft

Durante el seminario sobre los retos de la Partnerschaft en Friburgo en mayo del 2012 se constató que ya no basta de tener relaciones sólo de parroquia a parroquia o de movimiento a movimiento sino promover la creación de relaciones entre instituciones, asociaciones y redes que tienen alguna vinculación con la Iglesia. Sería importante de coordinar con los actores locales de las Partner-Parroquias como Colegios, jardines, Universidades, etc. para ampliar las relaciones de Partnerschaft y así hacerlos más sostenible en el tiempo. Mons. Pedro Barreto comentó en mayo del 2012 en Friburgo también: “Sabemos que ustedes en Friburgo tienen un enorme desafío de incorporar a jóvenes para los Círculos por el Perú. Pero también nosotros en el Perú constatamos que en muchas parroquias aún **no hemos logrado que los jóvenes sean protagonistas** y participen activamente en la Partnerschaft.”

En la **Arquidiócesis de Friburgo** se tiene mucho interés en relación a un mayor compromiso de los jóvenes, y se va a **promover contactos de Partnerschaft entre colegios de Friburgo y Perú**, en la delegación de Mons. Stephan Burger en junio vendrán dos escolares de un colegio de Friburgo.

Entre los **grandes retos de la Partnerschaft en el marco de su 30° Aniversario** sigue el hecho de que se requiere promover un **mayor protagonismo de los jóvenes**. El contexto de la Encíclica Laudato Sí nos invita a reflexionar mucho más con los jóvenes en el Perú y en Friburgo, de cómo lograr un mayor protagonismo.

Preguntas:

- 1) ¿Qué acciones estamos desarrollando en relación a la Encíclica Laudato Sí?
- 2) ¿Qué acciones podríamos desarrollar en relación a la Encíclica Laudato Sí?
- 3) ¿Cómo podemos lograr un mayor protagonismo de los jóvenes?
- 4) ¿Qué nos parecen las propuestas del Encuentro Nacional de los jóvenes?

Jürgen Huber, Oficina de la Partnerschaft Perú-Friburgo